

Le SELA exige à Washington la levée du blocus de Cuba



La Havane, 30 nov. (RHC).- Le SELA, le Système Économique Latino-américain, a exigé à Washington la levée du blocus de Cuba, au cours d'une session ministérielle effectuée à Caracas, la capitale vénézuélienne.

Dans une déclaration, le SELA souligne que l'impact de ces sanctions affectent un État membre et imposent certaines normes et règles à la communauté internationale sur la manière de développer ses liens avec les autorités cubaines.

Le Système Économique Latino-américain condamne d'autre part les mesures unilatérales de Washington parce qu'elles vont à l'encontre du droit international, des objectifs et des principes de la Charte de l'ONU et des normes du système international du commerce et de la liberté de navigation.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/177867-le-sela-exige-a-washington-la-levee-du-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba